KOMPETENZ IN DER KLIMA-& KÄLTETECHNIK





KOMPETENZ, DIE AUS DER KÄLTE KAM

Im September 1972 gründeten Werner Mirnig und seine Frau Marlies das Unternehmen Detroit – Kühlmöbel und Ladenbau. Die Firma wuchs kontinuierlich und wurde zum gefragten Spezialisten für **Kälte-, Lüftungs- und Gastrotechnik.** Bald war der Standort zu klein und das Unternehmen bezog seine Zentrale in der Wienerstraße 338 in Graz.

Als Reaktion auf die sich immer deutlicher herausbildenden Kerngeschäftsfelder erfolgte die Umbenennung in KLG-Austria Kälte-Lüftung-Gastro GmbH oder kurz **KLG-Austria.**

2003 übernahm Dipl. Ing. (FH) Jürgen Moser die Geschäftsführung, Werner Mirnig ist weiter aktiv im Unternehmen vertreten. Sein Sohn Johannes Mirnig baute die Tochterfirma KLG-Vertrieb in Deutschland sukzessive aus.

Heute ist KLG-Austria auch in den Bereichen Humanmedizin, Reinraumtechnik, Paneeltechnik und im industriellen Bereich sehr erfolgreich tätig. Eine in der Praxis vielfach bewährte Eigenentwicklung ist das "Starline"-System, das mit integrierter Regeltechnik, Fernüberwachung und Wärmerückgewinnung perfekte Kontrolle und Effizienz bei Kühlprozessen bietet.

Die Kunden schätzen an KLG-Austria das hohe technische Know-how und das perfekte Service für Kälte- und Klimaanlagen sämtlicher Fabrikate.



Johannes MirnigGeschäftsführer KLG-Vertrieb GmbH
Kälteanlagenbaumeister



COOLNESS IS OUR SUCCESS

Für Industrie, Handel und Gewerbe ist ausgereifte **Klimatechnik** enorm wichtig, um erfolgreich und verantwortungsbewusst agieren zu können. KLG-Austria plant, konstruiert und installiert Mono- und Multiklima-Anlagen, Büroklimatisierungen, Sole-Geräte, Absorptionskälte- und Kaltwasser-Anlagen auf dem neuesten Stand der Technik. Außerdem werden das Service und die Wartung für alle Arten von Klimageräten übernommen.

Optimale **Kühlung** und ansprechende Präsentation der Waren müssen kein Widerspruch sein. Ob Anlagen mit Direktverdampfung oder Trägertechnologie, Kühl- und Tiefkühlzellen, Schockkühlung oder Anlagen für Supermärkte, die Kältetechnik-Spezialisten der KLG-Austria haben stets die richtige Lösung parat. Und auch der komplizierte Begriff aus dem Lebensmittelbereich "Hazard Analysis and Critical Control Point" (kurz **HACCP**) ist für das KLG-Team längst kein Fremdwort mehr.

Wer gerne beim Kühlen an Energie und Geld spart, ist mit dem **Starline Monitoring System** bestens bedient. Mit dieser EDV-gestützten Eigenentwicklung von KLG-Austria ist es möglich, Temperaturen und andere Messdaten ereignisgesteuert zu protokollieren und zu analysieren. Die Benutzer können im System gezielt nach Ereignissen und Datensätzen suchen. Die Benutzung durch mehrere Anwender ist möglich. Die Analysen und Auswertungen sind auch für Laien problemlos durchführbar.







FRISCHE LUFT STATT KÜCHENDUNST

Insbesondere im Handel und in der Gastronomie ist eine perfekte **Be- und Entlüftung** entscheidend für die Akzeptanz bei Kunden und Mitarbeitern. Damit die Luftgüte in Ihrem Unternehmen stimmt, liefert KLG-Austria Komplett-Lösungen: von der Planung und Einreichung bis zur wunschgemäßen Ausführung, der Wartung und dem Service.

So übernimmt KLG-Austria etwa die Planung und Einrichtung von großen und kleinen Küchen. Ob Schankanlagen, Schnellkühler, Espressomaschinen, Geschirr- und Gläserspüler, Kochgeräte für Profis, Kühlschränke, Regalsysteme und Cook & Chill-Geräte – KLG-Austria hat bestimmt das beste Angebot für Sie.

Ein gutes **Raumklima** ist immer eine Frage der individuellen Bedürfnisse. Die Befeuchtungs- und Entfeuchtungsanlagen von KLG-Austria arbeiten prozentgenau in sämtlichen Räumlichkeiten. So ist gesunde Frischluft kein Luxus mehr, sondern wohltuende Normalität.









VERTRAUEN IST EINE FRAGE DES RICHTIGEN KLIMAS

Die erfahrenen Manager von **Luxus-Hotels** wie dem Schloss Velden am Wörthersee oder dem Holiday Inn in Villach setzen ebenso auf die Kompetenz von KLG-Austria wie Top-Restaurants, Kliniken und Schulen.

Auch die steirischen **Weinbauern,** die sich in den vergangenen Jahren in der europäischen Spitze etablieren konnten, vertrauen auf die Klima- und Kältetechnik "made by KLG-Austria".

Was immer im **Gewerbebereich** gefragt ist, KLG-Austria hat bestimmt bereits Erfahrungen damit gesammelt. So wurden beispielsweise Drei-Hauben-Küchen eingerichtet, Lüftungsanlagen für Gasträume installiert, Kühlwände für Wein, Tabakwaren und Schokoladen konstruiert und der Neubau von Normal- und Tiefkühlzellen übernommen. Auch die Planung von Hygiene-Einrichtungen gehört zu den Stärken des Unternehmens. Die interessantesten Referenzprojekte finden Sie auf der Website **www.klg-vertrieb.com**



"Unser Schlossweingut ist eine sehenswerte Eventlocation und beschäftigt sich mit der Kelterung edler Weine und der Bewirtung netter Gäste und Kunden. Konsequente Dienstleistung sowie Nachhaltigkeit und Perfektion, das ist unsere Herausforderung Tag für Tag. Das verlangt auch nach starken Partnern. Die Bereiche Kälte, Klima und das EDV-gestützte "Starline Monitoring System" übernimmt seit mehr als 20 Jahren unser Kälte-Partner KLG-Austria bravourös. Beratungsstark und kompetent. Mit KLG haben wir alles unter Kontrolle."

Koarl Thaller, Schloss-Weingut Thaller in Maierhofbergen www.weingut-thaller.at

KONTAKT

KLG-Vertrieb

Büro Deutschland Süd Sankt Erhard Straße 19 85356 Freising Deutschland

Tel: +49/8161/8849988 Fax: +49/8161/7873961 Mobil: +49/178/8687857

info@klg-vertrieb.com

www.klg-vertrieb.com

Für den Inhalt verantwortlich: KLG-Vertrieb GmbH Wienerstraße 338, A-8051 Graz FN 323293g UID Nr. ATU64730919

Tel: +43/316/6006-0 Fax: +43/316/6006-10 Mobil: +43/664/2306006

